

PRESSEMITTEILUNG

KWR setzt das Wachstum weiter fort und ernennt fünf Anwält:innen zum Counsel

Wien, am 13.11.2024

Mit Herbst 2024 werden bei KWR fünf Anwält:innen zum Counsel ernannt. Damit setzt KWR den eingeschlagenen Wachstumskurs erfolgreich fort. Im Folgenden stellen wir Ihnen die fünf Rechtsanwält:innen vor, die zum Counsel befördert wurden:

Mag. Sarina Illo Ortner ist bereits seit 2014 Teil des KWR-Energyteams und heute auf Öffentliches Wirtschaftsrecht, vornehmlich Regulierungsrecht sowie öffentliches Baurecht, spezialisiert. 2018 wurde sie zur Rechtsanwältin ernannt und betreut namhafte Unternehmen in Belangen des öffentlichen Wirtschaftsrechts und vertritt vorwiegend in Verwaltungsverfahren.

Dr. Andreas Herrmann ist ebenfalls seit 2014 für KWR tätig und wurde 2018 als Rechtsanwalt eingetragen. Seine Schwerpunkte liegen im Bau- und Immobilienrecht und zusätzlich berät er nationale und internationale Immobilieninvestmentfonds.

Dr. Julian Thomas Ring gehört seit 2018 zum Bau- und Immobilienrechtsteam von KWR, welches er ab 2021 als Rechtsanwalt unterstützte. Sein Fokus liegt auf Bauvertragsrecht, sowie Miet- und Wohnrecht.

Seit 2012 ist **Mats Schröder, LL.M.** Teil von KWR und wurde 2018 zum Rechtsanwalt ernannt. Er ist auf Vergaberecht spezialisiert und insbesondere im Bereich der Betreuung umfangreicher Vergabeverfahren im Ober- und Unterschwellenbereich für öffentliche Auftraggeber tätig.

Nicolas O. Zenz, LL.M., BSc unterstützt seit 2019 das KWR-Energyteam und wurde 2020 zum Rechtsanwalt angelobt. Seine Hauptthemenfelder liegen in der Streitbeilegung vor staatlichen Gerichten, Schiedsgerichten und in Massenverfahren sowie der Beratung im Bereich (erneuerbarer) Energie.

„Wir freuen uns als Partnerschaft sehr, Sarina Illo Ortner, Andreas Herrmann, Julian Ring, Mats Schröder und Nicolas O. Zenz zum Counsel ernennen zu können. Der von uns eingeschlagene Weg, Talente über Jahre hinweg zu fördern, ihre Begabungen frühzeitig zu erkennen und sie ihren Stärken entsprechend bestmöglich einzusetzen, zeigt Erfolg. KWR ist es durch die Beförderungen ausgewiesener

Expert:innen gelungen, das Wachstum der Kanzlei auch in durchaus wirtschaftlich herausfordernden Zeiten weiter nachhaltig fortzusetzen. Besonders freut es mich, dass alle fünf Counsel bereits seit ihrer Konzipient:innenzeit bei KWR tätig sind und mittlerweile zu absoluten Stützen unserer Kanzlei, sowohl fachlich aber auch menschlich, zählen. “, so KWR-Partner Clemens Berlakovits.

Fotohinweis: v.l.n.r. Mats Schröder, Andreas Herrmann, Sarina Illo Ortner, Julian Ring, Nicolas O. Zenz

Zur KWR KARASEK WIETRZYK Rechtsanwälte GmbH:

Die KWR KARASEK WIETRZYK Rechtsanwälte GmbH (KWR) zählt zu den qualitativ führenden Anwaltskanzleien Österreichs mit Standorten in Wien und Sofia. Der Beratungsschwerpunkt liegt im österreichischen, europäischen und internationalen Wirtschaftsrecht. KWR betreut zahlreiche namhafte österreichische und internationale Industrie-, Handels- und Dienstleistungsunternehmen, Banken und Versicherungen sowie öffentliche Institutionen. Aufgrund der Expertise und Erfahrung der renommierten KWR-Anwälte wird die Kanzlei regelmäßig in internationalen Anwaltsverzeichnissen wie Legal 500, Chambers and Partners und JUVE gelistet und empfohlen.

Rückfragehinweis

Dr. Anna Schmedemann

KWR Karasek Wietrzyk Rechtsanwälte GmbH

Fleischmarkt 1, 1010 Wien

Tel.: +43 (0) 664 850 63 70

E-Mail: anna.schmedemann@kwr.at